

五月五日 子どもの日はバイキング

5月5日、子どもの健やかな成長を願う『子どもの日』。潮寿荘でも、皆さんの健やかな日々を願い『子どもの日バイキング』を行いました。メニューはメインに中華粥、鳥肉のスペイス焼き、私の大好きな大学芋に柏餅などなど。なかでもユキ工さんは、時間をかけ居眠りしないで一生懸命働きました。



潮寿荘

平成27年5月15日発行
発行：特別養護老人ホーム
潮寿荘
記事：5月担当潮寿荘職員
編集：潮寿荘だより編集委員
題字：高崎 征夫（72歳）

5月5日、子どもの健やかな成長を願う『子どもの日』。潮寿荘でも、皆さんの健やかな日々を願い『子どもの日バイキング』を行いました。メニューはメインに中華粥、鳥肉のスペイス焼き、私の大好きな大学芋に柏餅などなど。

て煮出した鶏ガラ出汁に生姜をきかせた中華粥を大絶賛され、あるいは笑顔で何杯もお代わりされ二コ二コ。はたまた、手作り柏餅を一気に食べたてるこさんは、食べ終わつた柏餅の葉っぱをマジマジと見て手に取つたかと思つたら

「私の柏餅が無い！」と話されるので、食べ終わった事を伝えると残念そうでした。

入居者の皆さんも、職員もたらふく食べて、昼食後のホールでは気持ちよさそうに居眠りしている方も。ホール見守り係をしている私も、お腹いっぱいで眠かったです。が、大好きな、大好きな入居者さんの為、なかでもユキ工さんは、時間をかけ居眠りしないで一生懸命働きました。

明後日、5月7日にはお花見にでかけます。こちらもまた、皆さんに楽しんで頂けたらいなと思いました。（大好きな妹が下になり寂しがって

自分の中の声をまじまじ聞いたの久しぶりで「自分はこんな声だったのか・」「一人だけこんなにテンション上がっていたのか・」と一人で恥ずかしくなり、静かに下に向いて真っ赤な顔で皆さんと鑑賞していました。（潮太郎で働く為に、北檜山から釜谷に越してきた独身男子 清水）

潮太郎だより・お花見



ラ「わあ～♪」「すご～い♪」と歓声が上がりました。本当に五稜郭公園にピンクの絨毯を敷いたようでした。五稜郭タワーは360度函館を展望できます。五稜郭公園だけでなく函館山もはっきり見えます。売店で桜ソフトも買いました。潮太郎では見られる様に1人の職員で見たら、五稜郭タワーに行きました。後日、4月27日お昼から五稜郭タワーに見に行きました。潮太郎では見ら

がビデオをまわし始めました。受付を済ませエレベーターに乗りました。エレベーター内では、女性職員の五稜郭の歴史に耳を傾けていると、すぐ最上階につきました。



「はい、皆さん到着しましたよ♪」そして後日……撮影したビデオを皆さんで鑑賞しているとなにやら聞き覚えのある声が……

四月八日は、お釈迦様の誕生を祝う花まつりです。潮寿荘でも、お釈迦様の御堂に甘茶をかけて献花します。今年も『お釈迦様の話』を聞いた後、希



お参りをされていました。

一通りお参りが済んだ後は、

手作り『芋羊かん』とお茶を楽しみながらおしゃべりに花が咲いていました。猛さんとテルコさんは「もう一度お参りしたら、芋ようかんもう一個もらえるのかい」と聞かれます。皆さんお参り一回につき一個芋ようかんを食べら

花まつり



れると思っているらしいので「お参りの回数ではなく、一人一個なんですよ」と話すと残念がっておりました。僕は改めて行事の時の皆さんのお食欲はすごいなあ、と感じました。

(パチンコ止めてから何回もパチンコ屋で目撃されている介護士・石岡)

お参りしまくりが順番にお参りされた。キヨさんは「どの神さまも大切にしないといけないね」と二回も並んで

6月の予定

6月3日(水) 音楽療法
(第一興商)

- 6月5日(金) 誕生会
- 6月8日(月) 野外食
- 6月22日(月) 野外食
- 6月24日～25日: 予定していた一泊旅行は秋に延期することになりました。

のびのりやく

昨年9月、施設で猫を飼うことになり、その世話は自分に廻ってきました。その時は、すごく迷惑なことを押しつけられたと思っていたのですが、世話をすることになつてから次々と福が訪れて来ます。

例えれば自分は、釣り、山菜採りが趣味で秋には鮭を釣りに行くのです。が鮭は釣れた試しがありません。それが今秋は10本も釣れました。キノコ取りに山に行くとボリボリ(キノコの一種)が大収穫。冬にはカレイ、

春は夜釣りで40cm以上のイシモチカラ、アイヌ葱、タラの芽、とどちらも大物、大収穫。ずっとツキがなかつたパチンコも秋頃から勝ち続けています。自分だけではありません。

自分が何人かに及んでいます。なので時時ズミのおもちゃを買ってきます。今はネズミのおもちゃがいっぱいいます。自分以外の職員も、いろんな御利益も大物、大収穫。ずっとツキがなかつたパチンコも秋頃から勝ち続けています。自分だけではありません。

これからも猫様は私に福を招いてくれるような気がする今日この頃です。(髪は黒いが、最近ひげに白髪が出てきた庶務主任・松野)

ようやく名前を覚えていたメスネコの「平和部長」ですか

このたび「集(しゆう)」と改名することになりました。

呼びやすくなった「しうちゃん」をこれからもよろしくお願ひします。



？日進月歩？勉強会



その人の力を生かした介助について
(3月30日)

つやさんは食事の時、同じテーブルの方々が食べ終わるのを確認してから席を立ち、お部屋へ戻り、歯磨きしたり身の回りを整えてベットに横になれます。

ある日のこと、私が夜勤で出勤すると内窓が開き、カーテンも開いた状態でベットに横になつたのでカーテンを閉めると、眠っていると思っていたつやさんが「カーテンは開けておくれ」と話されました。どうしてですかと尋ねると「寝ながら外見てんだ」と笑顔でおっしゃつた。つやさんは、毎日上空を行く飛行機を眺めながら眠りにつくようです。それからは、私が夜勤の度に「今日はもう飛んでいいました」とか「これからだよ」と二コニコ話してください夜勤前の緊張を少しほぐしてくれるつやさんのことです。(マツゲは長いが、最近髪が減つた介護士・佐々木)

つやさんの案内

います。確かに窓の外は夕日がキレイで、函館山もはっきり見えていたので「景色良いですね」と言うと「なんも、なんも。今から来るんだ」「何が来るんですか」「もう少し」と尋ねると「寝ながら見てんだ」と笑顔でおっしゃつた。